

Großer Auflauf beim Tenniscamp des TC

ABENSBERG. Trotz Rekordanmeldung im Vorfeld kamen noch einige Kinder mehr unangemeldet zum Start des Feriencamps des TC Abensberg. Damit waren alle sechs Plätze des Vereins voll besetzt und es trainierten über 40 Kinder in verschiedenen Leistungsgruppen bei einem der ehrenamtlichen TC-Mitglieder oder Vereinstrainer Bruno Nowak. Die Anfänger lernten den ersten Umgang mit Ball und Schläger, die Fortgeschrittenen verfeinerten ihre Technik. Damit es den Kindern auch an nichts fehlte, umsorgten Johannette Bohn und Brigitte Rößler die Teilnehmer mit Obst und Gemüse, Getränken sowie dem ein oder anderen Pflaster. Viele Kinder nutzten das tolle Sommerwetter, um anschließend ins benachbarte Freibad zu gehen.



40 Kinder kamen zur Ferienaktion des TC Abensberg. Foto: Rößler